

Burkina Faso Newsletter

Août 2022 | Revue 103 | Solidarité au Sahel

SAS
SOLIDARITE AU SAHEL
ASBL
Avenue de Loudun, 138
7900 Leuze en Hainaut

Spécial 40 ans !!

L'équipe SAS fête les 40 ans de l'organisation. Joignez-nous lors du Festi-Faso !

Dans cette revue, nous faisons le bilan de nos activités et projets.

Mais avant, petit retour en arrière ...



Dans ce numéro

P. 1

Création du SAS et ses membres

P. 2

Projets

P. 3

Agenda

Tout a commencé ...

En 1982, lors que Francis Taquet Frédéric Delforge se sont rencontrés en Afrique de l'Ouest sur le terrain afin de mesurer les besoins d'une population dans le besoin.

Voulant agir, ils ont fini par mettre sur pied l'association Solidarité au Sahel, qui compte aujourd'hui une vingtaine de membres à son actif. De nouveaux visages nous contactent parfois lors de nos activités pour nous rejoindre.

Philippe Vangeebergen de prend la présidence du SAS de 1982 à 1995. Francis Taquet lui succède de 1995 à 2005. C'est ensuite le tour de Noëlle de 2005 à 2015 puis Anny Doye de 2015 à 2016 et Pauline Blyau de 2016 à 2022.

De nos jours, Cynthia Vandekerckhove préside depuis janvier 2022.

Francis Taquet et Frédéric Delforge, image tirée du journal L'Avenir, 30 mai 2012

Une histoire de rencontres fortuites



Nous remercions tous les bénévoles passés, présents et futurs.



Projets

Nos projets en général tournent autour de l'eau : nous misons sur un forage de puits et le développement des cultures autour de celui-ci à savoir : culture d'oignons, de manioc, de maïs, la plantation d'arbres fruitiers, le maraîchage, etc.

Après avoir travaillé pour le village d'Oury, celui de Niempiri et ensuite à Bissiri, nous sommes actuellement visibles à Koubri (non loin de Ouagadougou).

Nous gardons, bien sûr, un œil sur nos anciens projets et leur évolution grâce à nos partenaires sur place.

Nos actions concernent également le parrainage via l'ASECD.



J
A
C
O
D
A

1982 : Création par Francis Taquet & Frédéric Delforge

1999 – 2006 : Projet Vital (Oury ; plantation de 500 manguiers à Taplara pour le commerce & d'un puits)

2010 – 2011 : Projet maraîcher à Jacoda

2012 – 2014 : Bissiri : installation d'un réseau d'eau potable pour permettre l'installation d'un puits & d'un jardin potager

2016 – 2021 : Construction d'un internat à Koubri comprenant son propre poulailler

2022 : Nouveau projet de construction ou/et de réhabilitation leurs bâtiments, collaboration avec Jean-Baptiste Tonde de l'association Gestion d'Entreprises Formations et Education au Développement, en abrégé GEFED.



Bissiri



A vos agendas !



The poster features the SAS logo (Solidarité au Sahel) in the top left. The main title 'festi'faso9' is written in a large, stylized, orange and brown font. To the right, '40e ANNIVERSAIRE' is written in white on an orange background. Below the title, two stylized chickens are depicted: a larger brown one and a smaller orange one. The event details are listed below the chickens.

SAS
SOLIDARITÉ AU SAHEL a.s.b.l.

festi'faso9

40e ANNIVERSAIRE

DIMANCHE 18 SEPTEMBRE 2022
PARC DU CORON À LEUZE
A partir de 12h - Entrée gratuite

TAMBOURS DU BURUNDI & EMMANUELLE MFULU
ZUMBA AVEC GUSTAVO / ABOUBAKAR TRAORÉ TRIO
PERCUSSION / ANIMATION POUR ENFANT / MARCHÉ ARTISANAL

REPAS

POULET, SAUCES ARACHIDE OU TOMATE, BANANES PLANTAINS, LÉGUMES, RIZ (FORMULE VÉGÉTARIENNE POSSIBLE) & DESSERT
20€ ADULTES / 15€ ENFANTS. Paiement sur le compte obligatoire
BE59-1030-2581-7226 (com : nom, prénom, nbres adultes et enfants)
avant le 10 septembre

PETITE RESTAURATION

PAIN SAUCISSE, SAMOSAS, PATISSERIES MAISON

Infos & réservation

0472 23 80 07

sas.renouveau@gmail.com



Editeur responsable : E. Dupireux - ne pas jeter sur la voie publique